

STIE Perbanas Surabaya
Mengucapkan

SELAMAT ULANG TAHUN
Radar Surabaya Ke - **19th**

STIE Perbanas Surabaya
Kampus Terakreditasi Institusi A

Program Studi:

- Sarjana Manajemen (Terakreditasi A)
- Sarjana Akuntansi (Terakreditasi A)
- Sarjana Ekonomi Syariah (Terakreditasi B)
- D3 Akuntansi (Terakreditasi A)
- D3 Perbankan & Keuangan (Terakreditasi A)
- Magister Manajemen (Terakreditasi B)

Daftar Online: smb.perbanas.ac.id
☎ 0812 3696 8828
📷 [smbperbanas](https://www.instagram.com/smbperbanas)
✉ smb@perbanas.ac.id

Kampus 1: Jl. Nginden Semolo 34-36 Surabaya
Kampus 2: Jl. Wonorejo Utara 16 Rungkut, Surabaya

Genjot Penjualan dengan Inovasi Produk

New Honda Civic Hatchback RS Incar Konsumen Berjiwa Muda

MAYJEND YONO SUWOYO—Honda Surabaya Center (HSC), main Dealer resmi Honda untuk wilayah Jawa Timur, Bali, dan Nusa Tenggara, agresif menggenjot kinerja penjualan. Salah satunya dengan menghadirkan inovasi produk terbarunya, New Honda Civic Hatchback RS dengan tampilan yang semakin *sporty*. Dengan emblem RS dan berbagai perubahan di bagian eksterior dan interior. President Director Honda Surabaya Center Ang Hoey Tiong menuturkan, New Honda Civic Hatchback RS diluncurkan sebagai bagian dari keluarga model legendaris Honda Civic di Indonesia. Sebagai *brand* yang populer di kalangan pecinta *hatchback*, peluncuran New

Honda Civic Hatchback dengan varian RS akan memberikan pilihan konsumen Honda akan mobil yang lebih *sporty, stylish* dan *iconic*. "Kami yakin varian ini akan mendapatkan sambutan yang positif seperti Honda Jazz yang juga telah digemari konsumen dengan varian RS-nya," terangnya di Surabaya, kemarin (23/2). New Honda Civic Hatchback RS merupakan perpaduan antara Honda Civic Hatchback yang legendaris dengan karakter varian RS dari Honda sebagai *Global Sporty Icon*. Konsep ini selaras dengan tema *Sexiness Intensified* yang diusung New Honda Civic Hatchback RS dan menjawab keinginan konsumen yang ingin tampil

beda dan Step Up. Menurut Marketing and After Sales Service Director HSC Wendy Miharja, varian Hatchback dari Honda Civic terus populer dan mempunyai pengguna yang sangat loyal di Indonesia. Terbukti, sepanjang tahun 2019, Honda Civic Hatchback mengumpulkan penjualan sebanyak 1.579 unit, dengan pangsa pasar 5 persen di segmen *hatchback*. Model ini juga berada di segmen yang sama dengan Honda Jazz yang menjadi *market leader* dengan pangsa pasar mencapai 40 persen. Wendy meyakini penjualan mobil New Civic Hatchback RS tahun ini bisa mencapai 250 unit. Wendy menguraikan, HSC mampu menjual Honda Civic Hatchback sekitar 284 unit atau rerata 30-40 unit per-bulan. Model tersebut juga berada di segmen yang sama dengan

Honda Jazz yang memiliki pangsa pasar 40 persen. "Target 250 unit tahun ini memang kami turunkan karena target awal, dan kami masih melihat situasi global juga. Namun dengan *hatchback* yang juga dengan emblem RS atau *sporty* ini, kami yakin bisa tercapai lebih," katanya. Wendy menambahkan, penjualan mobil Honda tipe RS atau *sporty* dari berbagai jenis mulai dari Brio RS, Jazz RS dan lainnya telah berkontribusi sekitar 23 persen. Dari penjualan tipe RS ini, tampak peminatnya adalah pembeli yang memiliki jiwa muda dengan rentang usia 25 tahun - 40 tahunan. "Kalau penjualan sedan Civic selama ini berkontribusi 6 persen dari total penjualan, kami berharap dengan hadirnya New Civic Hatchback RS ini bisa mendorong kontribusi Civic 8-10 persen," imbuh Wendy. (cin/opi)

KELUARGA BESAR PT JASAMITRA PROPERTINDO
Pengelola **JEMBATAN MERAH PLASA**

SELAMAT HARI ULANG TAHUN
19th RADAR SURABAYA

BARANG PLASA
HARGA GROSIR



INCAR YANG BERJIWA MUDA: Marketing and After Sales Service Director HSC Wendy Miharja (dua dari kiri) bersama Presdir HSC Ang Hoey Tiong (dua dari kanan) di depan mobil New Honda Civic Hatchback RS saat peluncuran di Surabaya.

Segenap Direksi dan Staff
Honda Surabaya Center
Main Dealer Wilayah Jawa Timur, Bali dan Nusa Tenggara

Mengucapkan

SELAMAT ULANG TAHUN **19th RADAR SURABAYA**

20th ANNIVERSARY
of Honda CR-V in Indonesia

Dapatkan Emas & Perawatan Berkala!

Dalam rangka merayakan **20th Anniversary of Honda CR-V in Indonesia**, setiap pembelian Honda CR-V pasti dapat emas dan gratis perawatan berkala!

Kunjungi segera Dealer Resmi Honda terdekat di kota Anda.

GRATIS
Dapat Emas Perawatan Berkala
50.000 Km
atau **4 TAHUN**

Love to Drive. Love Honda.

HONDA

@hondasbycenter
Honda Surabaya Center
Honda SurabayaCenter

* Syarat dan ketentuan berlaku. Berlaku selama bulan Februari - Maret 2020. Serah terima emas akan dilakukan pada saat Special Showroom Event / Honda HR-V Special Week. Untuk keterangan lebih lanjut, hubungi Dealer Resmi Honda terdekat.